

# Tennis de table. Les réservistes passent en D2

Publié le 11 juin 2013



Les membres de Presqu'île tennis de table qui pratiquent la compétition au niveau départemental et de loisirs à partir de 8 ans. Les membres du club de tennis de table se sont réunis, vendredi soir, au complexe sportif, pour leur assemblée générale. Au cours de cette réunion, l'entraîneur des jeunes en compétition, Laurent Kéraudren, a souhaité changer le jour d'entraînement. Il aura lieu désormais le vendredi, de 18 h 30 à 20 h. Le club, qui existe depuis 1988, compte, à ce jour, une vingtaine de jeunes et une dizaine d'adultes et il aimerait recruter des joueurs adultes confirmés pour la prochaine saison. Le bilan sportif de l'année est plus qu'honorable : l'équipe D4 termine 4<sup>e</sup> de sa poule et se maintient en D4; l'équipe 1 D3 a terminé 1<sup>re</sup> de sa poule et passe en D2; les juniors, pour leur première année, ont fait un bon score en terminant 7<sup>e</sup>. Les enfants peuvent s'inscrire à partir de 11 ans et 12-13 ans pour la compétition. L'entraînement des adultes a lieu tous les mardis et vendredis, à partir de 20 h 30. Le club qui occupe une salle du complexe sportif, depuis 1994, en est très satisfait. « Nous ne sommes pas obligés de plier et ranger les tables à chaque séance », souligne Mathieu Daniélou, son président. Le bureau reste inchangé avec Mathieu Daniélou comme président, Romain Reboul comme secrétaire, et Laurent Kéraudren comme trésorier.